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Zusammenfassung

        
An 64 Probanden wurden Sauerstoffpartialdruckmessungen im arteriellen (paO2), zentralvenösen (pvO2) und periphervenösen (pvO2) Blut unter definierten Bedingungen der Körperruhe, der Hyperoxie und der Ergooxytensiometrie durchgeführt.


        
Ziel der Untersuchungen war die Frage nach der Korrelation von pv-O2 und pv-O2. Bedeutsam erscheint dies im Licht der Sauerstoff-Mehrschnitt-Therapie nach v. Ardenne, wo sowohl die Indikation zur wie auch der Erfolg der Therapie in der Regel am Nutzungskoeffizienten η der O2-Sättigungsdifferenz objektiviert wird.


        
Bei aerober Belastung ohne nennenswerte konsekutive Änderung der Hautdurchblutung ist eine hochsignifikante Korrelation der Meßwerte aus den beiden Blutentnahmestellen zu sichern.


        
Das vereinfacht die Praktikabilität der O2-Mehrschritt-Therapie. Aus intensivmedizinischer Sicht vorgebrachte Kritik am beschriebenen Vorgehen wird eingehend erörtert.


      
        
Summary

        
On 64 test persons measurements of the oxygen partial pressure in the arterial (paO2), centralvenous (pv-O2) and peripheral-venous (pvO2) blood were performed under defined conditions of the body rest, the hyperoxia and the ergooxytensiometry.


        
The aim of the investigations was the question of the correlation of Pv-O2 and PvO2. This appears significant in the light of the oxygen multistep therapy according to v. Ardenne, where both the indication for and the success of the therapy is objectified as a rule at the using coefficient of the O2 saturation difference.


        
In aerobic load without any essential consecutive change of the blood supply of the skin a highly significant correlation of the measuring values from the two places of blood taking is to be ascertained.


        
This simplifies the practicability of the O2 multistep therapy. The criticism of the approach described uttered from the point of view of intensive medicine is discussed in detail.


      

Schlüsselwörter

Venöser Sauerstoffpartialdruck - arterieller Sauerstoffpartialdruck - Sauerstoff-Mehrschritt-Therapie - Hyperoxie - körperliche Belastung
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